

Sant Feliu de Guíxols

DE NUEVO, CAPITAL DEL CINE INTERNACIONAL AMATEUR

Faltan tan sólo unas semanas para que Sant Feliu de Guíxols albergue de nuevo el Festival Internacional del Film Amateur de la Costa Brava y el Simposio de Estudios Cinematográficos. Las fechas elegidas son las del 29 de mayo al 5 de junio para el certamen cinematográfico y las del 31 de mayo al 3 de junio para las conversaciones.

La primera novedad importante que registra este año el Festival es la derivada del nombramiento del señor Alfons Hereu i Ruax como nuevo presidente del Comité Ejecutivo del mismo. El nombramiento, recaído en una persona que conoce al dedillo los pormenores del cine amateur, que ha tenido y tiene contactos personales en Checoslovaquia, Inglaterra, Italia, Francia y Polonia entre otros países, y que, por encima de todo, es ajeno a la política municipal que lleva a cabo el consistorio del señor Albertí en cuanto no pertenece al mismo, puede incidir muy positivamente en una nueva —y necesaria— orientación de la semana cinematográfica, utilizada como “puesta de largo” anual por los consistorios franquistas, a los que más les importaba el “quedar bien” en la “cena de gala de clausura” (smoking o traje oscuro incluido), que el peso específicamente cinematográfico del certamen en sí.

OCN EL RESPALDO DE LA U.N.I.C.A.

La Unión Internaional del Cine

Amateur —U.N.I.C.A.—, organismo adscrito a la UNESCO, patrocinó, hace años, el Festival Internacional del Film Amateur de la Costa Brava e, incluso, celebró en Sant Feliu de Guíxols su Congreso Mundial. Pero con el tiempo ese patrocinio se perdió —la Sección Cinematográfica del Centre Excursionista de Catalunya, muy vinculada al certamen guixolense, parece que así lo aconsejó—, y con ello toda posibilidad de contacto con el unitario organismo internacional.

Mas los tiempos cambian, las ideas evolucionan y las posturas también, y así tenemos cómo en 1976 se reinician las conversaciones Festival-UNICA que dan como resultado la presencia en Sant Feliu de Guíxols de la Secretaria de dicha organización, Madame Plaetens. Incluso se habló, aunque muy someramente, de la posibilidad de celebrar un nuevo Congreso de la Unión Internacional del Cine Amateur en la Costa Brava.

Para la edición del mayo-junio próximo —la decimoquinta— se cuenta también con el respaldo de la UNI-

CA, una delegación de la cual se trasladará a Sant Feliu de Guíxols para estar presente en el acontecimiento cinematográfico de mayor envergadura —en el campo amateur— de España.

Por otra parte, Francia, Italia, Grecia y Bélgica tienen confirmada su participación en el Festival Internacional del Film Amateur de la Costa Brava. Se espera que en estos días la confirmen otros estados —Gran Bretaña, U.R.S.S., Polonia, Holanda, USA, Checoslovaquia, etc.— tradicionalmente presentes en la ciudad de Juli Garreta.

SIMPOSIO: CINE DE LAS NACIONALIDADES

Contándose con la correspondiente autorización y colaboración de la Dirección General de Cinematografía, que ha sido confirmada al comité ejecutivo del Festival, se ha puesto en marcha la organización de la segunda edición del Simposio de Estudios Cinematográficos, que tanto relieve obtuvo el año pasado, cuando su creación sustituyendo a las Conversaciones Internacionales sobre Cine Amateur, que no llegaron a cuajar.

El tema previsto inicialmente versa sobre el cine de las nacionalidades en España (problemática cinematográfica en Catalunya, Vascongadas, Galicia, Andalucía, Castilla...). El Simposio estará presidido por el profesor de la Universidad de Barcelona, Dr. Miquel Porter Moix, al que ayudará en la dirección del mismo el también Profesor Pedro Luis Cano.

Con el fin de conseguir una actividad permanente dentro del área cultural e investigadora que supone el Simposio, se está planteando la posibilidad de crear una sociedad —de las que vienen existiendo en diversos países europeos— que, teniendo como marco el Simposio, desarrolle su actividad durante todo el año y sea el motor coordinador de toda una serie de investigaciones, estudios y experiencias cinematográficas. La sede de la sociedad se ubicaría en Sant Feliu de Guíxols y contaría con la publicación de una revista —posiblemente trimestral— en la que se divulgarían las experiencias logradas y las investigaciones realizadas.

XAVIER DE LERMA

carrocerías
ORINOCO
 ANGEL CRUMOLS PEY
planchistería
pintura de automóviles AL HORNO
 c/. LA JUNQUERA, 134
 TELEFONO 50 32 13 PARTICULAR 50 40 01 **FIGUERAS**